

Fahrrad fahren und zu Fuß gehen sind gut für die Umwelt, die Fitness, den Geldbeutel und für das Zusammenleben in unserer Stadt.

Mit unserer Teilnahme am STADTRADELN wollen wir möglichst viele dazu motivieren, so oft wie möglich aufs Rad umzusteigen. Gerade in der Stadt hat das Fahrradfahren gegenüber dem Auto viele Vorteile.

Das Radforum (bestehend aus Bürgerinnen und Bürgern und Stadträten) hat es sich zum Ziel gesetzt, das Radfahren in Laufen besser und sicherer zu machen. Das Rad ist ein ideales Verkehrsmittel, um unsere schöne Stadt, unsere Schwesterstadt Oberndorf und die nähere Umgebung zu genießen.

Wir wollen Anregungen der Stadtradelnden zur Verbesserung des Radverkehrs aufnehmen und es ist geplant, fleißige RadlerInnen mit kleinen Preisen zu würdigen.



Hans Feil
Erster Bürgermeister



Franz Eder
Fahrradreferent



stadtradeln.de/laufen

Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel

klimabuendnis.org



Kontakt in Laufen

Matthias Zuckschwerdt
Radforum
Freilassinger Str. 5
83410 Laufen

T. +49 160 7874828
E. me@matthiaszuckschwerdt.de
W. stadtradeln.de/laufen

Regionale Partner



**Laufen
ist dabei!**
5.5. - 25.5.2025

Bildnachweis: Außenseite links: Stadt Laufen/Zuckschwerdt, rechts: M. Zuckschwerdt; Innenseite: Neonbrand
Umweltfreundlich gedruckt auf 100% Recyclingpapier, ausgezeichnet mit dem Blauen Umweltengel





STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz
und Lebensqualität

Laufen ist dabei!
5.5. - 25.5.2025

Jetzt registrieren und
mitradeln!

Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!



Lade dir die STADTRADELN-App
herunter, tracke deine Strecken und hilf
die Radinfrastruktur vor deiner Haustür
zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app

Worum geht's?

Tritt 21 Tage für mehr Radförderung, Klimaschutz und lebenswerte Kommunen in die Pedale! Sammle Kilometer für dein Team und deine Kommune! Egal ob beruflich oder privat – Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Mitmachen lohnt sich, denn in vielen Kommunen winken attraktive Preise und Auszeichnungen.

Wie kann ich mitmachen?

Registriere dich auf stadtradeln.de für deine Kommune, tritt dann einem Team bei oder gründe dein eigenes. Danach losradeln und die Radkilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken.

Wer kann teilnehmen?

Kommunalpolitiker*innen und Bürger*innen der teilnehmenden Kommune sowie alle Personen, die dort arbeiten, in einem Verein aktiv sind oder eine (Hoch)Schule besuchen.

Wann wird geradelt?

Jährlich vom 1. Mai bis 30. September an 21 aufeinanderfolgenden Tagen. Wann es losgeht, entscheidet jede Kommune selbst.

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle Infos zur Registrierung, den Ergebnissen und vieles mehr auf stadtradeln.de und Social Media.

stadtradeln.de/laufen